

Praxisforum „Technik für Menschen“ am 20.4.2016

Unternehmen und Studierende treffen sich in zwangloser Atmosphäre

Das Praxisforum fand in diesem Jahr in neuer Form statt und stieß auf reges Interesse bei Unternehmen und Studierenden. Viele Anregungen zur Neugestaltung kamen von Ingenieur-Studenten des 6. Semesters. Insgesamt beteiligten sich über 30 Studierende der Studiengänge Automatisierungstechnik und Ingenieurinformatik, Kommunikationsinformatik und Wirtschaftsingenieurwesen an dieser Veranstaltung. Seitens der beteiligten Unternehmen waren überwiegend Vereinsmitglieder bzw. Absolventen anwesend, die diese Gelegenheit zur direkten Kontaktaufnahme mit potentiellen Praktikanten erfolgreich nutzten.

Um die Attraktivität für Studierende zu erhöhen, fand die Veranstaltung am frühen Abend statt, so dass es keine Kollisionen mit Wahlpflichtfächern gab. Die Unternehmen stellten sich in knapper Form bei den Anwesenden vor und diskutierten danach in zwangloser Form mit den anwesenden Studierenden des Fachbereiches. Dem reichhaltigen Angebot an Speisen und Getränken wurde allgemein gut zugesprochen. Der Verein hatte etwas mehr als in der Vergangenheit in Speisen und Getränke investiert, was von den Studierenden im Nachhinein neben der intensiv genutzten Kontaktmöglichkeit sehr positiv eingeschätzt wurde.

Die gute Resonanz macht uns Mut, diese Veranstaltung in ähnlicher Form auch im kommenden Frühjahr wieder zu organisieren.



Beteiligte Unternehmen:

- CG Drives & Automation
- Dr. Ecklebe GmbH
- Fest AG
- NetCo Professional Services GmbH
- Nordharzer Elektrotechnik GmbH Wernigerode
- on/off engineering GmbH